

Detenidos varios estudiantes frente a la Embajada de México

La Policía de la Décima Estación, al mando del capitán José C. Arencibia y la de numerosos carros de la Sección Motorizada, detuvieron ayer a primera noche, a 25 estudiantes universitarios, que fueron a entregar una carta al Embajador de México en Cuba, solicitando la libertad de Fidel Castro Ruz. La Policía les ocupó numerosas proclamas sobre el "Movimiento 26 de Julio".

Fidel Castro Ruz se encuentra detenido hace aproximadamente un mes en Ciudad Méjico, sujeto a las leyes federales por estar acusado de tenencia de armas.

La detención de los estudiantes y sus dirigentes se realizó frente al edificio de la Embajada, situada en Avenida Kohly número 307, Alturas del Vedado, cuando un grupo se encontraba en el interior entregando la mencionada carta, mientras otro, afuera repartía proclamas.

En dicho lugar se personó el comandante Francisco Pérez González, inspector del Tercer Distrito; el capitán Arencibia, y los carros patrulleros de la Sección Radiomotorizada, siendo detenidos Juan Nury, Tomás Fernández, Alfredo Fontanills, Juan Castañeda, Gilberto Díaz, Modesto Arocha, Francisco Pérez, Humberto Torres, Rigoberto Casanova, Angel Almejeiras, Enio Leyva, Mildonio Torres, Francisco Maderal, Andrés Luján, Ave-lino Martínez, Gerardo Fontón, René Hernández, Aldo Rivero, Carlos Rivero, Agustín Eurola y Ezequiel Díaz. La Policía supone que en el grupo se encontraba José Antonio Echevarría, presidente de la FEU, el cual logró escapar.

Todos los detenidos, después de ser conducidos a la Décima Estación, donde se redactaron las actuaciones, fueron remitidos al vivac municipal a disposición del Tribunal de Urgencia, bajo la acusación de desorden público.